



6年生 修学旅行を終えて

6月7日(木曜日)から6月8日(金曜日)の1泊2日で、6年生が修学旅行を行いました。天候を気にしておりましたが、活動には影響がない程度で子ども達は目標を達成することができていました。6年生の保護者様には、朝早くからの御見送りとおにぎり弁当の用意、ありがとうございました。出発の様子、バスの中での盛り上がり方、リトルワールドでの総合的な学習の様子、宿舎での過ごし方、鈴鹿サーキットでの班活動どれをとっても「修学旅行」という名にふさわしい様子でした。宿泊先がホテルであるにも関わらず、食事が終わると各班ごとに食器を重ねている姿やいただきますの大合唱。学校だけではなく家庭教育の高さも見せてくれました。しっかりと学習もしておりますので、国際的な視野が広がってくれたのではと今後の学習に期待しております。

むこんしょまつりにご参加ありがとうございました

むこんしょまつりにご参加いただきありがとうございました。いかがでしたでしょうか。
<ペア学年で>

- ・相談しながら、お店を企画・運営する。
- ・相談しながら、お店で楽しむ。

<成果>

- ・異学年間で、自分の意志を伝える力を養うことができる。
- ・お互いの思いに折り合いを見つけ、納得しながら行動する力を養うことができる。

同学年とは違った心地いい緊張感を持って、お互いを尊重し合う姿が見られたでしょうか。このむこんしょまつりは、何年も続いている学校行事です。保護者の皆さまからは、お客様として単に楽しむだけではなく、子ども達の説明に、質問をしていただくことでより詳しい説明になっている場面を見かけました。たくさんの方々と触れ合い、聞き手を意識して話すことが、自分の伝えたいことが理解される近道であると実感し、さらに工夫する姿勢につながるのだと思っています。ご協力、よろしく願いいたします。

また、本年度から、駐輪場を尼崎市立武庫庄幼稚園跡地に変更させていただきました。

<自転車での来校時>

北門から入場→駐輪後→北門から出る→正門(西門)

という動きになります。インターフォンで来校の旨を伝えていただき、職員室にいる職員が確認後、門の解錠となるこのシステムは、大変面倒だと思います。けれども、学校は安全・安心であることが第一です。北門には、1日1人の配置の安全管理員による管理としました。そして運動場を横切らないようお願いしているのは、子ども達の体育等教育活動を行うためでした。時間によっては、運動場を使用していない場合があるかもしれません。しかし、人の流れを固定化することで簡単に理解し実行することができます。大変、ご面倒をおかけしますがどうぞ、ご理解の上ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。